
También, podemos salir a los medios 
de comunicación y realizar denuncias 
a través vuestros. Nosotros, la Unión 
de Consumidores, damos todo tipo 
de información a través de otros 
medios, como son nuestras publica
ciones.

- La oficina de la Delegación de 
Sanidad, ¿chocáis o colaboráis?

- No sólo chocamos sino que esta
mos en continuo contacto. La mayo
ría de las reclamaciones que pasan 
por nuestras oficinas las canalizamos 
por la Delegación de Sanidad y allá, 
que es lo mismo que pasa con la 
Oficina de Información al Consumi
dor, donde la propia Delegación no 
puede llegar, llegamos nosotros. Por 
otra parte, intercambiamos progra
mas, recibimos subvenciones para 
llevar a cabo esos programas.

- ¿El ciudadano se asocia en las 
uniones de consumidores o pasa de 
estas cosas?

- Le hace falta el último empujón y 
sobre todo concienciarse de que es
tas asociaciones de consumidores 
son una vía de protegerse. No esta
mos contentos de la participación, 
teniendo en cuenta el poco tiempoq 
ue llevamos funcionando, y el índice 
de colaboración de ios socios que 
tenemos. En estos momentos, en 
Toledo, tenemos doscientos socios, 
sin contar que existen dos socios 
colectivos, la Asociación de Consumi
dores MLa Teja", de Santa Bárbara, que 
son ochocientos socios; la Asocia
ción de Amas de Casa “El Prado", de 
Talavera de la Reina, que tienen cua
trocientas cincuenta asociadas. Con
tando en totoal somos unos mil qui
nientos socios en menos de un año, 
hemos inaugurado la Unión de Con
sumidores de los Montes de Toledo, 
en la Puebla de Montalbán. Vamos a

intentar abrir delegaciones en Ocaña, 
Quero, nos ha pedido la Asociación 
de Consumidores "El Tomillo", de 
Sonseca, que le mandemos el acuer
do marco para adherirse a la Unión.

- Proyectos. Consejo Local de 
Consumo...

- Bueno, Consejo Local de Consu
mo y luego otro paso más que ya le 
tenemos solicitado al Director Gene
ral de Consumo y es la Junta de Arbi
traje. El Consejo Local aprobado en el

último pleno municipal a propuestade 
la propia Unión va a ser un paso im
portante. Vamos a estar representa
dos cuando se vayan a discutir los 
presupuestos, las ordenanzas, las 
tasas. Todas estas cosas en el Conse
jo Local se debatirán.

Además, la Junta de Arbitraje, en 
Castilla-La Mancha ya hay dos en 
Albacete y Alcázar de San Juan, que 
estamos reivindicando para Toledo 
también.
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